

Efectúan jurado caso de monjas

En medio de la expectación popular, preoocupación de las autoridades judiciales y nerviosismo de los efectivos de los cuerpos de seguridad que celaban el orden ayer alrededor de las diez de la mañana quedó instalado en Zacatecoluca, el jurado contra cinco ex guardias acusados de asesinato en el caso de las monjas norteamericanas.

Hasta el último momento las autoridades judiciales temieron que la vista pública se frustrara por ausencia de

membros del Tribunal de Conciencia. Esto quedó descartado al presentarse las personas que habían sido citadas. La Defensa recusó uno y la Fiscalía a otro, por haber encontrado fallas en sus nombramientos, quedando reducido el número a cinco, con los cuales, se dio inicio a la lectura de la minuta, en una sala que quedó pequeña para una numerosa concurrencia, principalmente de corresponsales norteamericanos de radio, prensa y

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

LLEGAN REOS. En medio de las más estrictas medidas de seguridad llegan al Juzgado 10, de lo Penal de Zacatecoluca, los cinco ex guardias nacionales, acusados en la muerte de cuatro religiosas

norteamericanas, cuya vista pública se instaló alrededor de las diez de la mañana. A la derecha, al centro, el ex subsergente, Luis Antonio Colindres Alemán, uno de los imputados.

A junta bancaria crisis algodonerera

Es seguro que los algodonereros salvadoreños den por finalizado el paro total de actividades, después de una reunión de directores de la COPAL con el presidente del Banco Central, licenciado Alberto Benítez Bonilla, reunión que se efectuará este día, según informaron fuentes de aquel organismo, y la Cooperativa Algodonera Salvadoreña Limitada.

Los informantes recalcaron que tienen fe en que las autoridades comprendan su situación en cuanto a que los cultivos del

algodón ya no son rentables a raíz de la acción destructora de la guerrilla y a la falta de incentivos económicos de parte del gobierno. Dijeron que los incentivos solicitados no son sacados de la manga, y más bien son un deber insoslayable de todo gobierno basado en el fortalecimiento de la iniciativa privada y cuya fuente, cardinal de entradas está en la agricultura.

—Pasa a la página 27—

Palacio Deportes Toma Posesión

En el Palacio de los Deportes se realizarán los actos de transmisión del poder presidencial.

Aprobó ayer el pleno legislativo, poder trasladar la sesión solemne del próximo primero de junio al Palacio de los Deportes.

Otro acuerdo importante aprobado por la plenaria de ayer es el relativo que el feriado se hace extensivo a todos los empleados y trabajadores municipales y de la empresa privada, para el viernes primero de

—Pasa a la página 27—

Eliminan el período de veda del camarón

En el presente año no podrá establecerse ningún período de veda para la extracción de determinadas especies, en consecuencia no podrá aplicarse la veda al camarón, decretó ayer la Asamblea Legislativa.

En presencia de numero-

sos vecinos del Puerto de El Triunfo, Usulután, a solicitud del diputado Luis Roberto Hidalgo, la Asamblea conoció la solicitud de que en el presente año no haya veda para el camarón.

—Pasa a la página 21—

Quienes integran el jurado caso monjas

(Zacatecoluca). Dos profesores, un radiotécnico, una secretaria y un comerciante integran el Tribunal de Conciencia que conoce de la causa de los cinco ex-guardias nacionales acusados en la muerte de cuatro religiosas norteamericanas.

El hecho ocurrido el dos de diciembre de mil nove-

cientos ochenta en el Cantón San Francisco Hacienda de la jurisdicción de Santiago Nonualco.

Para integrar el Tribunal de Conciencia se citó a un total de diez personas pero a la hora de integrarlo únicamente se hicieron presentes siete de las que se habían citado. Los re-

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **JUEZ.** Bernardo Rauda Murcia, Juez 10, de lo Penal de Zacatecoluca, presidente del jurado de 5 ex-guardias nacionales acusados de asesinato en cuatro religiosas norteamericanas.

Prepara convivio de Montaña ISTU

El Tercer Convivio de Montaña organiza el Instituto Salvadoreño de Turismo para este fin de semana; el cual se llevará a cabo en el Hotel de Montaña, Cerro Verde y en el Volcán de Izalco.

El evento coordinado por el Departamento de Turismo Interno, se iniciará el sábado a la 1 p.m., cuando los amantes del turismo campestre aborden los Buses Alegres que los llevarán al Cerro Verde y al

—Pasa a la página 21—

Urgen sangre para Dr. Gómez en el ISSS

Nuevos llamados a personas que tengan sangre O RH Positiva (Universal), siguen haciendo familiares y amigos del Dr. Rodolfo Antonio Gómez h., quien se encuentra en grave estado en el Hospital General del Seguro Social, con peligro de morir a causa de una mordida que recibió de un perro con rabia.

La situación del Dr. Gómez h., conocido abogado penalista de esta capital y uno de los profesionales del Derecho respetado es en extremo grave, según in-

—Pasa a la página 13—

Hará campaña de limpieza y salud contra la tifoidea

Una "Campaña Interna de Aseo y Limpieza", que pretende proteger la salud de muchas personas en su área de trabajo, sobre todo hoy que se conoce del apareamiento de la tifoidea, ha puesto en marcha el Ministerio de Obras Públicas, en la Dirección de Urbanismo y Arquitectura.

Fuentes oficiales de esa dependencia señalaron que la campaña es de carácter permanente y que se desarrollará a través de recomendaciones difundidas en rótulos y notas formales enviadas a las distintas

—Pasa a la página 27—



MARYKNOLL. Las hermanas Helen O'Sullivan y Bernice Kita, de la Orden Maryknoll, de Estados Unidos, presencian el jurado de los cinco ex-guardias nacionales, acusados de haber asesinado, el 2 de diciembre de 1980, a cuatro religiosas norteamericanas.

Explica efectos de guerra de desgaste

Es importante observar que en las áreas más conflictivas del país, se registró el mayor número de votos a favor del llamado "derechismo", según explicó el piloto aviador Antonio Rigoberto Amaya.

La experiencia está indicando precisamente —dice—, que la gente ha vivido

en carne propia las consecuencias de la presente guerra de desgaste que viven El Salvador y los salvadoreños, indicó.

Amaya ha hecho estudios en la Universidad del Aire, Maxwell Air Force, Montgomery, Alabama, EE.UU., y a preguntas del

—Pasa a la página 11—



CORRESPONSALES. Las calles de Zacatecoluca, se vieron ayer transitadas por gran cantidad de corresponsales norteamericanos de radio, prensa y televi-

sión, que acudieron a cubrir la instalación del Jurado de los cinco ex-guardias nacionales, acusados de ultimar a cuatro religiosas estadounidenses de la Orden Maryknoll.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.